

令和元年1月8日

報道関係者 各位

キウイフルーツの新品種『東京ゴールド』初出荷！ ～果肉が鮮やかな黄色～

JA静岡市キウイ委員会が1月14日(木)、キウイ『東京ゴールド』の初出荷を行います。

『東京ゴールド』は、2013年に品種登録された新しい品種で16人の生産者が1.5㌶で栽培をしています。果肉の鮮やかな黄色が、東京五輪・パラでの金メダルを連想させることから注目度が高く、今年は16㌧の出荷予定ですが開催される20年には30tの出荷を目指しています。

取材のほど、よろしくお願いします。

■概要

●日時、場所：令和元年1月14日（木）

午後13時00分 JA静岡市柑橘共選場 葵区北1-8-52（あさはた北支店敷地内）

午後14時30分 JA静岡市長田販売センター 駿河区手越原288-2

●担当：JA静岡市 東部営農経済センター 榮 TEL 245-7527

JA静岡市 長田販売センター 小川 TEL 259-3691

■内容

生産者とJAによる「東京ゴールド」の初出荷。当日は約3㌧を生産者が出荷し、検査を受けます。



情報提供元：JA静岡市広報課

TEL 054-288-8441

FAX 054-284-0315

